

Classifications des asymétries mammaires et indications chirurgicales

Dominique CASANOVA

Résumé

Les asymétries mammaires constitutionnelles sont responsables d'un préjudice esthétique et quelquefois psychologique, et nécessitent alors une prise en charge. Le traitement chirurgical est la seule option thérapeutique, mais la diversité des tableaux morphologiques des asymétries mammaires impose aux chirurgiens une bonne connaissance des techniques de chirurgie du sein. Les auteurs proposent une classification des asymétries mammaires et leur principe de traitement.

Mots clés

- Sein
- Asymétrie mammaire

Abstract

Constitutional breast asymmetries are responsible not only for esthetic unsightli-ness, but also, at times, for psychological disorders, and medical management is necessitated. While surgical treatment is the only viable therapeutic option, given the wide variety of morphological presentations of mammary asymmetries, the surgeon is called upon to be well versed in breast surgery techniques. The authors have put forward a classification of mammary asymmetries and principles of treatment.

Keywords

- Breast
- Mammary asymmetries